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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Ливенский район

СТИМУЛЫ 
ДЛЯ ОБРАЗОВАНИЯ
По национальному проекту "Обра�

зование" в 2006 году школам рай�

она было выделено более 30 млн.

рублей.

В частности, из федерального бюд�
жета на доплату за классное руковод�
ство 346 учителей получили более трех
миллионов рублей. Кроме того, для
Козьминской средней школы были при�
обретены школьный автобус и кабинет
биологии, к Интернету подключены во�
семь школ. 

Из регионального бюджета было вы�
делено 15,2 млн. рублей на продолже�
ние строительства Екатериновской
средней школы и 2,7 млн. рублей — на
капитальный ремонт Здоровецкой сред�
ней школы. 

Из муниципального бюджета около
одного миллиона рублей выделено на
доплату за классное руководство. 

Корсаковский район

«ЗОЛОТАЯ ПЕРЧАТКА»
Юные корсаковцы стали призера�

ми открытого первенства Орлов�

ской области по боксу, посвящен�

ного памяти воина�интернациона�

листа Владимира Самарева.

В соревнованиях приняло участие
около 250 ребят из Орловской, Тульской,
Брянской, Липецкой, Тамбовской облас�
тей. Все пять корсаковских боксеров,
представлявших район, стали призера�
ми: Валерий Мешков (1998 г.р., в весо�
вой категории до 26 кг) занял 1�е место,
Иван Михалев (1996 г.р., до 34 кг) — 2�е
место, Эдуард Мягков (1993 г.р., до 44
кг) — 1�е место, Нурулах Эфендиев
(1992 г.р., до 57 кг) — 2�е место, Нико�
лай Михалев (1991 г.р.,  до 66 кг) — 2�е
место.

Глазуновский район

ЗАМИНИРОВАЛИ?!
Жительница деревни Панской

Краснослободского сельского по�

селения, убирая на территории

своей усадьбы, обнаружила под

передним колесом своего ЗИЛа

кем�то подложенный артиллерий�

ский снаряд.

По словам начальника пожарно�спа�
сательной части №17 В.П. Власова, из�
влекавшего боеприпас, это был 
75�миллиметровый немецкий снаряд
времен Великой Отечественной войны.

Должанский район

ГАЗ ПРИДЕТ 
И В ДОМ, И В ШКОЛУ
В настоящее время межпоселко�

вый газопровод высокого давле�

ния подводится к селу Вышнее

Долгое Урыновского сельского по�

селения (его протяженность 12,5

км) и к деревне Александровке

Козьма�Демьяновского сельского

поселения (2,7 км). Будет проло�

жен газопровод и к деревням Ле�

бёдки (3 км) и Казинке Дубровско�

го сельского поселения. 

Помимо этого сети низкого давления
будут проведены в села Вышнее Долгое,
Нижнее Долгое, деревни Смородинку,
Малиновку, Преображенскую и Нижнюю
Замарайку Урыновского сельского посе�
ления (всего более 18 км), а также в де�
ревни Лебёдки, Казинку, Харское Дуб�
ровского сельского поселения (всего 
2,3 км). На газ будут переведены Родни�
ковская и Кудиновская общеобразова�
тельные школы, а также Должанский
дом творчества.

Как комментирует ход газификации
района начальник отдела архитектуры
О.Е. Герасимова, уголь и дрова стали
дорогим удовольствием, поэтому вло�
жение средств в газ стало выгодным для
населения.

Троснянский район

ГОТОВИТЬ 
К ЭКЗАМЕНУ 
БУДУТ ПСИХОЛОГИ
Сотрудники центра психолого�пе�

дагогического и медико�социаль�

ного сопровождения включились в

подготовку одиннадцатиклассни�

ков к грядущему ЕГЭ. 

В районе девять средних школ, кото�
рые выпустят в этом году более ста ре�
бят. Специалисты центра провели с ни�
ми практикумы по снятию стресса во
время экзамена. Для этого психологи�
педагоги предложили ребятам освоить
специальную зарядку, в которую входит
комплекс дыхательных упражнений, са�
мостоятельный массаж. Старшеклас�
сникам рассказывали, как необходимо
вести себя накануне экзамена и во вре�
мя, разъяснили тактику "универсально�
го" тестирования. 

По мнению директора центра Н.И. Ко�
ролевой, выпускники не будут волно�
ваться и воспримут экзамен спокойно.
"Современные ребята — маленькие фи�
лософы, они воспринимают все переме�
ны как данность", — сказала Надежда
Ивановна.

Информагентство 

"Орловской правды".

И вот к девяти утра в  минувшую субботу
здесь, возле подъезда, на котором был закреп�
лен  транспарант "Привет участникам конкур�
са!", собрались  десять лучших штукатуров,
представлявших разные подразделения
"Орелстроя":  ООО "Специализированное уп�
равление отделочных работ", ООО "ОСУ�2",
ООО "СМУ�3" и ЗАО "Жилстрой". Звучала му�
зыка. На торжественный митинг по случаю кон�
курса сюда пришли руководители ОАО "Орел�
строй", областной организации профсоюза
строителей России, представитель Госинспек�
ции труда в Орловской области. Участников
состязания  тепло приветствовал  генеральный
директор ОАО "Орелстрой" В.В.  Соболев.  

Владимир Владимирович сказал, что кон�
курс по специальности, которой все участни�
ки хорошо владеют, имеет для "Орелстроя"
очень большое значение.  Объем отделочных
работ в последнее время существенно увели�
чился, таких высоких темпов "Орелстрой" за
годы рыночных перемен еще не знал. Сейчас
в этой организации трудятся 5500 человек, и
требуется еще около 600 человек, чтобы ус�
пешно выполнить  программу жилищного
строительства, принятую на 2007 год. Но, как
говорится, воевать можно не только числом, а
и умением. Может быть, не обязательно
иметь десять отделочников, если с их работой
могут справиться семеро. "Для нас этот кон�
курс  особенно важен, потому что он сможет
выявить лучших из лучших, чтобы на них по�
том равнялась  молодежь. Конкурс покажет,
какую выработку и какое качество можно
обеспечить на наших объектах", — отметил
В.В. Соболев. 

И еще. Через три месяца в Орле на базе
"Орелстроя", как сказал В.В. Соболев, состо�
ится  конкурс профмастерства среди штука�

туров из 18 областей Центрального феде�
рального округа. И сегодня должен быть оп�
ределен победитель, который будет пред�
ставлять нашу область на состязании уже все�
российского масштаба. Эта информация еще
добавила азарта и собранности участникам
конкурса. 

...Короткая жеребьевка, позволившая каж�
дому из них  узнать, в какой  комнате кто будет
работать. Через несколько минут и Людмила
Панкова из ООО "СУОР", и Роман Трошин из
ООО "ОСУ�2", и Елена Рыжова  из ЗАО "Жил�
строй", и все их  соперники уже забыли обо
всем, кроме задания. Каждому  предстояло
оштукатурить стену объемом 12 кв. метров, а
также угол и откос окна. Для всех участников
были созданы одинаковые условия.

За их  работой внимательно следила кон�
курсная комиссия под председательством
начальника отдела жилищного строительства
ОАО "Орелстрой" М.Г. Ноздрина, отмечая
мельчайшие нюансы.  К 12 часам  дня все уча�
стники достойно справились с практической
частью конкурса.  

Небольшой перерыв на чай с бутерброда�
ми (об  этом заранее позаботились организа�
торы конкурса), и началась теоретическая
часть состязания. В одной из комнат был по�
ставлен длинный стол, за который сели и чле�
ны конкурсной комиссии, и  все участники. На
подготовку ответов на вопросы билетов было
дано десять минут. А штукатур ООО "СМУ�3"
В.И. Ефанова взялась отвечать  сразу. Судя по
ее четким ответам, она настолько хорошо зна�
ла теорию, что даже если ее разбудить ночью,
то она без запинки все рассказала бы о тонко�
стях своей профессии. Четко, как отличницы,
отвечали  на теоретические вопросы Т.В. Мед�
ведева, О.Л. Золотарева, Н.М. Урсул, Е.А. Ры�
жова, Т.М. Харитонова и другие. 

Строгая и доброжелательная конкурсная
комиссия в присутствии участников подсчи�
тывала баллы. И вот В.В. Соболев огласил
итоги конкурса. Прежде всего он отметил, что
все участники показали хорошие и отличные
результаты. Все они за два часа работы спра�
вились с дневной нормой, что подчеркивает
их высокий профессиональный уровень. Все
они показали, что являются мастерами свое�
го дела.  Тем не менее среди хороших всегда
есть лучшие. 

Диплом за первое место в конкурсе проф�
мастерства "Лучший штукатур ОАО "Орел�
строй" и  премию в сумме 7 тыс. рублей 
В.В. Соболев под  аплодисменты вручил 
В.И. Ефановой (ООО  "СМУ�3").  На  глазах Ва�
лентины Ильиничны выступили слезы.  Она
сказала нам потом, что, конечно, надеялась
на победу, но не думала, что  станет первой.
Именно она скоро будет представлять Орлов�
щину на конкурсе  штукатуров ЦФО. Диплом
за второе место и премия в сумме 5 тыс. руб�
лей были вручены Т.В. Горячевой (тоже из
ООО "СМУ�3"). Третье место в конкурсе и пре�
мия 3 тыс. рублей присуждены Р.С. Трошину
(ООО "ОСУ�2"). Чуть�чуть, только  на 0,3 бал�
ла, от него отстала молодая отделочница На�
талья Урсул. Ей и всем остальным участникам
конкурса были вручены благодарственные
письма от руководства  ОАО "Орелстрой" и
премии в размере 1 тыс. рублей:  ведь все они
— в десятке лучших штукатуров этой строи�
тельной компании.

На подведении итогов этого состязания
В.В. Соболев  дал старт новому конкурсу проф�
мастерства — среди каменщиков, который
скоро начнется в подразделениях "Орел�
строя". Нужно отметить, что в последнее вре�
мя молодежь все охотнее идет в строители,
привлеченная стабильной работой и достой�
ной зарплатой (в первом квартале 2007 г. сред�
няя зарплата по "Орелстрою", например, со�
ставила около 11600 рублей в месяц), пер�
спективами. А конкурсы повышают  планку
профессионального мастерства, показыва�
ют молодежи, на кого равняться. И еще они
показывают, что в "Орелстрое" ценят про�
фессионалов.

Л. ОРЛОВА.

А начиналось всё в марте 1955 года, ког�
да Орловский областной Совет народных
депутатов принял решение о строительстве
в посёлке Залегощь кирпичного завода
мощностью 2,8 млн. штук в год. 

Завод рос, на удивление, быстро — ведь
и организаторы, и участники строительства
прекрасно понимали, что единственное
средство избавления от послевоенной раз�
рухи — возведение новых промышленных и
сельскохозяйственных объектов, школ,
больниц и, конечно, жилых домов. В общем,
вместо плановых двух лет строители уложи�
лись в год и восемь месяцев. И в начале мая
1957 года Залегощенский кирпичный завод
выдал на�гора первую продукцию. Всего же
в тот знаменательный год кирпича было из�
готовлено 534 тысячи штук. 

— Конечно, производство было очень тя�
желое — преобладал ручной труд, — рас�
сказывает директор завода В.И. Новиков. 

Например, здесь не было сетевого элек�
тричества. Автономная дизельная установ�
ка вырабатывала всего 48 киловатт�часов.
Этого хватало лишь на работу некоторых
технологических линий. Остальное держа�
лось в буквальном смысле на руках. Только
в 1970�х прошла крупная реконструкция за�
вода — появился люлечный конвейер, т.е.
вся технология была механизирована, уста�
новлено более мощное оборудование, за�
вод перешел на сетевое энергоснабжение.
Выпуск кирпича вырос до 4,5 млн. штук в
год.

Качество — зеркало производства. На
заводе всегда делалось много для повыше�
ния потребительских свойств продукции.
Но были и объективные сдерживающие мо�
менты. Так, кольцевая обжиговая печь Гоф�
мана (был такой немецкий конструктор) "за�
правлялась" углём. И, представьте, на чад�
ном топливе завод кочегарил аж до 1998 го�
да! За сезон, по словам Владимира Ивано�
вича, "Гофман" съедал около двух тысяч
тонн топлива. 

— Для нас самый серьёзный прорыв —
приход на завод в 1998 году природного га�

за, — говорит Новиков. — Тогда пришлось
столкнуться с огромными трудностями.
Трижды я был в Москве в Газпроме. Вопрос
удалось решить лишь благодаря поддержке
губернатора области Егора Семёновича
Строева. И мы вздохнули с облегчением.
Производство буквально преобразилось: в
цехах стало чисто, а главное — люди были
избавлены от тяжелого физического труда.

Не боги кирпич обжигают, а замечатель�
ные мастера. Такие, как обжигальщица Га�
лина Петровна Сидельникова, у которой 45
лет трудового стажа. Она давно на пенсии,
но по�прежнему трудится на своём родном
заводе. И все его успехи (в архиве предпри�
ятия — более 40 различных почетных гра�
мот и дипломов, знамён) складывались по
крупицам из самоотверженного труда каж�
дого работника. Особенно ветеранов, отра�
ботавших на заводе не один десяток лет и
сегодня продолжающих трудиться. В их
числе заведующая складом Н.И. Кузина,
кассир�бухгалтер Л.А. Легостаева, укладчи�
ца В.Н. Печенкина, обжигальщица А.Е. Фе�
дорова и многие другие. Люди дорожат сво�
им делом, не случайно на заводе — настоя�
щий расцвет семейных династий: здесь
трудятся Лаушкины, Фёдоровы, Черновы,
Суровы и другие. В последнее время на за�
воде появилось немало молодежи, что сов�
сем не удивительно: стабильная работа, не�
плохая для небольшого райцентра зарплата
(в 2006 году — около 6 тыс. рублей в месяц,
в течение этого года она должна увеличить�
ся до 8 тысяч). Все работники завода обес�
печены бесплатным жильём. 

— Мы завод свой любим, — говорит Вла�
димир Иванович Новиков, проработавший
здесь уже 30 лет, заслуженный строитель
РФ. — Хочу пожелать и тем, кто трудится на
заводе, и тем, кто на заслуженном отдыхе,
крепкого здоровья, счастья и уверенности в
завтрашнем дне! С юбилеем, дорогие за�
водчане!

С. НИКОЛАЕВ.

На этой неделе, 27 апреля, исполнится полвека со дня пуска Залегощенского

кирпичного завода. Без преувеличения — знаменательное событие. Причём и

для района: здесь всё понятно, ибо это старейшее предприятие — основной

источник пополнения местного бюджета. И для нашей области, потому что

потребители хорошо известного своим качеством залегощенского кирпича есть

в разных уголках Орловщины. И для потребителей из других российских

регионов. Например, строительные фирмы Подмосковья, а также самой столицы

охотно покупают недорогой и экологически чистый залегощенский кирпич. 

ЮБИЛЕЙ ЗАВОДА

НЕ БОГИ КИРПИЧ ОБЖИГАЮТ

На правах рекламы.

В "ОРЕЛСТРОЕ" УВАЖАЮТ ПРОФЕССИОНАЛОВ

В мае будет сдаваться в эксплуатацию еще один многоэтажный дом 
в районе Наугорского шоссе — там, где силами нашей основной
строительной компании "Орелстрой" в рамках национального проекта
"Доступное и комфортное жилье — гражданам России" возводится
современный жилой комплекс. На один из подъездов  дома №9 
по ул. Картукова  и пал выбор оргкомитета по проведению конкурса
профессионального мастерства "Лучший штукатур ОАО "Орелстрой".
Здесь как раз предстояли штукатурные работы на верхних этажах.
Накануне члены оргкомитета побывали на этом объекте, чтобы убедиться,
что все  готово к конкурсу. 
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(Окончание.
Начало на 1�й стр.).

С небывалым воодушевле�
нием восприняли орловцы оче�
редные инициации мэрии.
Особенно те, кто имел счастье
прочитать в одной из местных
газет рекламно�заздравную
цидульку о грандиозных наме�
рениях ОАО "РосЭнергоРе�
сурс�Орёл". "Старые методы
работы уже не вписываются в
стандарты реального времени,
— торжественно звучал про�
плаченный голос златоуста. —
С одной стороны, жизнь вносит
свои коррективы, с другой —
научно�технический прогресс.
Объединив то и другое, можно
считать, что мы еще на один
шаг продвинулись к цивилизо�
ванному существованию. В ча�
стности, для решения проблем
ЖКХ... Появление в городе Ор�
ле собственного Единого ин�
формационного центра "Рос�
ЭнергоРесурс�Орёл", осна�
щенного передовыми автома�
тизированными системами,
позволяет осуществлять не
только функции сбора и расче�
та жилищно�коммунальных ус�
луг, но и предлагает многочис�
ленные информационные услу�
ги для населения, для всех уча�
стников рынка ЖКХ".

Воодушевление начало
обильно изливаться из уст за�
конопослушных горожан уже
через мгновение после получе�
ния ими новых квитанций на
оплату жилищно�коммуналь�
ных услуг. Боже мой, как же ор�
ловцы любят своего мэра, ко�
торый, отработав чуть больше
года на высоком посту, столько
яркого и запоминающегося ус�
пел наворотить. Ах, как жаль,
что у редакции "Орловской
правды" и мэрии не параллель�
ные телефоны. Как много ново�
го услышал бы о себе наш гра�
доначальник. 

Например, Валерий Василь�
евич Сергеев, проживающий
на ул. 5�го Августа, сильно пе�
реживал за здоровье Алексан�
дра Александровича. "Сколько
можно мучить нас, пенсионе�
ров, — выражала свою искрен�
нюю признательность Касьяно�
ву от имени старшего поколе�
ния горожан Александра Ники�
тична Тимошина с Московского
шоссе. — Мне прислали кви�
танцию, где все расчеты сдела�
ны неверно. И теперь мне нуж�
но ехать разбираться в этот их,
пропади он пропадом, единый
расчетный центр на 3�ю Кур�
скую".  Трубка перевела дыха�
ние и закончила добрыми сло�
вами в адрес мэрии: "Что же
это за беспредел! Неужели в

мэрии не видят, что весь город
возмущен?!"

Не успели мы позавидовать
мэрии, в адрес которой посту�
пает так много теплых слов, как
раскаленная трубка снова за�
кричала, теперь уже голосом
Полины Дмитриевны, которая
от избытка переполнявших её
чувств даже забыла предста�
виться: "До каких пор мэрия бу�
дет над нами издеваться?! —
интересовалась женщина. —
Телефон Единой справочной
службы, который напечатан в
квитанции, не отвечает...". По�
лина Дмитриевна ещё некото�

рое время развивала свои
мысли по поводу загадочности
мэра относительно принимае�
мых им решений... 

Очень жалко, что многие ор�
ловцы в приступе добра не
могли сразу подобрать нужные
слова и употребляли не совсем
подходящую лексику. Но как бы
там ни было, и невооруженным
глазом видно, как заботливо,
как щедро мэрия дарит люби�
мым орловцам головную боль и
нервные стрессы. 

Особенно часто, потрясая
квитанциями, костылями и
брызжа благодарной слюной,
вспоминали мэра и его комму�
нальную реформу в симпатич�
ном "скотозагоне" — в самом
информационно�расчетном
центре. Здесь яблоку негде бы�
ло упасть — душилово стопро�
центное. Возможно, было бы и
мочилово, реши какой�нибудь
мэрский чиновник снизойти из
своего кабинета и посмотреть,
как обретает конкретные черты
коммунальная реформа по�ка�
сьяновски.

Инвалид 2�й группы 74�лет�
няя Клавдия Захаровна Бухвос�
това притащилась сюда с ул.
Семинарской. Опираясь на ко�
стыль, она полными слёз глаза�

ми всматривалась в происхо�
дящий вокруг идиотизм и, на�
верное, думала, что сходит с
ума. Она живет вдвоем со ста�
риком мужем. Раньше платили
за коммуналку 65 рублей в ме�
сяц. В новой квитанции, к ужа�
су бабушки, "оснащенная пере�
довыми автоматизированными
системами" контора накаряба�
ла 124 рэ. Для еле сводящих
концы с концами пенсионеров
— чудовищная брешь в их се�
мейном бюджете...

Между ЖЭУ и новой комму�
нальной конторой, говорили
люди, идет чуть ли не война.

Людям, чтобы оплатить жи�
лищно�коммунальные услуги,
приходится ехать в другой ко�
нец города. Почему, возмуща�
ются орловцы, нужно платить
за найм в приватизированных
квартирах? "Неужели может
плата за одну�единственную
лампочку в подъезде, которую
мы же сами и меняем, стоить
600 рублей в месяц?" — удив�
ляется Марина Васильевна Ря�
бова, приехавшая на 3�ю Кур�
скую из микрорайона. 

Кипит, сильно кипит разум
возмущенный тысяч орловцев. 

И столько вопросов теснит�
ся в голове... Если начало у жи�
лищно�коммунальной рефор�
мы такое бурное, то чего нам
ждать дальше? Конечно, Кась�
янову и тем, кто подсадил его в
мэрское кресло, не привыкать
к крутым экспериментам над
любимым до слёз населением,
но неужели и депутаты горсо�
вета, пошумев, тоже побегут
занимать очередь в единый ин�
ф о р м а ц и о н н о � р а с ч е т н ы й
центр? И ещё один глупый во�
прос всё крутится на языке: а
не сгинут ли деньги жителей
Орла так же бесследно, как и
деньги партии? 

Николай СОЛОПЕНКО.

ОБЕЩАЛИ НАМ ПРОГРЕСС, 
А НА ДЕЛЕ ВЫШЕЛ... СТРЕСС
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— Прохорцев первым из ферме�
ров начал заниматься картофелем, —
рассказывает начальник Болховского
райсельхозуправления Н.В. Левин. —
В брянском институте картофелевод�
ства приобрел высокопродуктивный
сорт Невский, урожайность которого
— до 300 центнеров с гектара. Ны�
нешней весной посадит 50 гектаров,
а в будущем планирует площади под
картофелем увеличить в два раза. 

Ю.М. Прохорцев, около 15 лет за�
нимающийся аграрным бизнесом,
считает, что рентабельность карто�
феля на рынке сельскохозяйствен�
ных культур нынче одна из самых вы�
соких.

— Судите сами, — говорит Юрий
Михайлович. — Себестоимость ки�
лограмма картошки — 1 рубль 70 ко�
пеек. А продаю я ее по цене 4 рубля
30 копеек за килограмм. На зерне
столько не заработаешь. Если и
дальше со сбытом не будет проблем,
картошки буду выращивать еще
больше.

В личном подсобном хозяйстве
Прохорцева — десять бычков, более
двух десятков поросят, коровы. Два
года назад он выкупил заброшенную
ферму бывшего колхоза. В ближай�
шее время займется ее реконструк�
цией и будет разводить овец. В пла�
нах фермера — взять кредит по аг�
рарному национальному проекту на
развитие рыбоводства.

— В здешних местах можно по�
строить целый каскад прудов, — го�
ворит Прохорцев. — Помощники у
меня надежные, из местных жите�
лей. Так что вместе нам многое по
силам.

— Когда я начинал работать, —
продолжает Прохорцев, — самому
молодому жителю села было 64 го�
да. С того времени многое здесь из�
менилось. Поселились четыре моло�
дые семьи, мужчины работают в мо�
ем хозяйстве.

С особым трепетом Юрий Михай�
лович относится к появлению в селе
самых маленьких его жителей. С не�
скрываемой радостью рассказывает
о том, что в Морозово нынче подрас�
тают девять(!) малышей.

К Прохорцеву за помощью спешат
со всей округи. Никому из местных
жителей фермер не отказывает: нуж�
но ли угля подвезти, вспахать огород
или жену из роддома забрать.

Дороги для Юрия Прохорцева —
святое. Как�никак сам десятки лет за
рулем. Ожило село, повеселело. А

как только фермер здесь дом по�
строил, люди и вовсе успокоились:
никуда от них Прохорцев не денется.

Недавно в Морозово пришла еще
одна добрая весть: скоро в селе бу�
дет газ.

— Поначалу Морозово и еще пару
соседних деревень не планировали
газифицировать, считали беспер�
спективными, — рассказал
Ю.М. Прохорцев. — Но после нашей
встречи с председателем областно�
го Совета народных депутатов Ива�
ном Яковлевичем Мосякиным все
изменилось. Благодаря его личному
участию наши села и деревни вклю�
чили в проект газификации. Так что в
скором времени ожидаем добрых
перемен.

Наталья ЗАРУБИНА.

Болховский район.

ДОРОГИ 
ЮРИЯ 
ПРОХОРЦЕВА
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В материале "Кто получит американские день�
ги?", опубликованном в "Орловской правде" № 65
от 21.04.07 г., сообщалось: "Главному редактору
"Орловских новостей" Татьяне Кузьминой совсем
недавно вручали журналистскую премию в Поль�
ше…" 

В ноябре прошлого года в Польше по пригла�
шению правительства этой страны побывала 
Е.Н. Годлевская, которая являлась в то время
главным редактором "Орловских новостей". Она
принимала участие в Межпарламентской конфе�
ренции ООН по проблемам коррупции. 

Приносим извинения за неточность.

УТОЧНЕНИЕ

(тел. 76�35�50)
Уважаемые читатели! Нас

интересуют 
все события, которые
происходят в области.

Звоните! Вас обязатель�
но услышат.

Cлужба «Дежурный репортёр»

ДОРОГИ 
ЮРИЯ 
ПРОХОРЦЕВА
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"За то время, которое
ушло на ремонт наше�
го пешеходного моста,

наверное, можно было два но�
вых построить, — считает 
А.В. Филимонова, которая по
этому мосту каждый день хо�
дила с улицы Ленина в район
кинотеатра "Октябрь" сидеть с
внучкой. — Пока реконструк�
ция закончится, внучка уже
вырастет".

Есть опасения, что внучка и
замуж успеет выйти, пока с
мостом что�то прояснится. 

Мы попытались узнать,
сколько  необходимо милли�
онов для завершения рекон�
струкции. Но, как изначально
не было определенности со
стоимостью задуманного про�
екта, так и теперь, оказалось,
трудно выяснить, сколько же
еще надо "вколотить" милли�
онов. По одним источникам,
50, по другим — гораздо боль�
ше.

Ясно одно: основная часть
работы проделана, процентов
на 90. Но подрядчик — ОАО

"Мостострой�66" — на этом
объекте давно работает себе в
убыток.

— За два месяца можно бы�
ло завершить реконструкцию,
будь нормальное финансиро�
вание, — говорит генераль�
ный директор "Мостостроя�
66"  Виктор Митрофанович
Ставцев. — Но появляется
другая проблема. Сделать ра�
боту можно, если последние
специалисты не разбегутся, а
они ведь сидеть без зарплаты
не будут. И тогда, чтобы до�
страивать, придется набирать
случайных людей, а вот они
квалифицированную работу
за два месяца не сделают.

Заказчик в лице управле�
ния капитального строи�
тельства администра�

ции города Орла подтвержда�
ет приостановку реконструк�

ции моста, традиционно ссы�
лаясь на отсутствие средств.
Интересно: а на чью помощь
рассчитывали, когда брались
за дело? На кредиты, под�
держку из других бюджетов,
спонсоров или именные тро�
туарные плитки?

"У меня хватило в свое вре�
мя ума не поддаться соблазну,
чтобы  увековечить свое имя
на Александровском мосту,
хотя человек я не бедный, —
говорит наш читатель из одно�
го орловского райцентра Ма�
каров. —  Интересно: будут ли
возвращены деньги тем, кто
успел их внести? Или, может,
их имена отольют в чугуне и
разместят на улице Ленина?".

Самое обидное, что для за�
вершения моста осталось со�
всем немного. Как сказали в
управлении капитального
строительства, надо соеди�

нить главное пролетное стро�
ение, установить ограждение
и доделать электроосвещение
моста.

"Надо искать любые пути,
чтобы довести до конца вос�
становление нашего моста, —
считает житель Орла Геннадий
Трофимов. — Как можно отка�
заться от того, что уже не�
сколько веков служит горожа�
нам верой и правдой?".

"Столько денег затратили,
столько времени мы мучаемся
и ходим окольными путями —
и вдруг остановиться! —  воз�
мущается наш читатель Кара�
банов. — Это же просто не�
дальновидность руководите�
лей".

Вобщем, остались горо�
жане и без денег, и без
моста. Правда, в городе

появилось одно рабочее мес�

то — охранник недостроенно�
го объекта, то есть моста. 

Но, по�моему, нужен еще
охранник, чтобы предупреж�
дать людей об опасности
"разрыва" посередине моста
— от Советского района и от
Заводского. А то вдруг какой�
нибудь припозднившийся ор�
ловец будет возвращаться из
гостей, да, может, навеселе,
да по привычке по мостику ре�
шит путь сократить — и что
же… Шутка, конечно. Но будет
не до шуток, если этот мост
облюбуют какие�нибудь юные
экстремалы или ненароком
забежит малыш. Любой стро�
ящийся объект, а уж тем более
недостроенный и брошенный
(пусть даже с дедушкой�ох�
ранником) — это территория
повышенного риска. А чело�
веческие жизни не соизме�
рить ни с каким  финансиро�
ванием.

Так, может быть, мост —
это тот самый случай, когда
надо доказать своим горожа�
нам, в конце концов своим из�
бирателям, что в городе есть
власть, есть хозяйственник,
есть человек дела, а не только
умеющий раздавать обеща�
ния. 

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

РАЗВОД МОСТА 
ПО(ОРЛОВСКИ

АКТУАЛЬНО

Александровский мост в Орле... Все ремонтные

работы остановлены, даже бетонные плиты,

закрывающие мостовую на улице Ленина,

увезены.

— Так вернут нам мост или нет? — беспокоятся

наши читатели.
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Тему разговора продолжил руководи�
тель Федеральной службы по надзору в
сфере здравоохранения  и социального
развития Н. В. Юргель:

— Этот проект важен не только для
Орловской области, но и в целом  для
Российской Федерации. Более того, в
настоящее время  мы готовим предло�
жение для Правительства РФ по разви�
тию российского фармпроизводства,   и
мы, конечно,   будем докладывать руко�
водству страны о том, что у нас  в России
появляются такие современные  фарма�
цевтические объекты.

— Каковы планы области в отношении
этого производства? Что будет дальше? 

Отвечая на вопрос журналистов,  гу�
бернатор Орловской области Е.С. Стро�
ев сказал:

— По проекту мы должны были уже в
июне выпустить продукцию, но задержа�
лись на полгода. Почему? Да только по�
тому, что сам инвестор решил свою соб�
ственную технологию, на которой он уже
выпускал инсулин,  не внедрять, а зака�
зал  в Германии самые современные об�
разцы, которые бы работали на  перспек�
тиву. Вы слышали слова: шесть лет  для
оборудования — это уже  устаревшее
производство? Поэтому  мы должны сра�
ботать на опережение. Вот это самая
главная деталь. А вторая — мы бы очень
хотели   построить рядом вторую и тре�
тью очереди и выпускать в ампулах ле�
карства уже другого направления.  Се�
годня в медицинском институте ОГУ мы
подготовили группу студентов. Сейчас
даже отправляем часть  из них на пере�
подготовку в Польшу, во Францию, часть
учится в МГУ. И мы надеемся, что сюда
придут  молодые  и очень квалифициро�
ванные специалисты. А это главное усло�
вие победы. 

ЛЬГОТНЫЕ
ЛЕКАРСТВА: БЫТЬ

ИЛИ НЕ БЫТЬ?
После знакомства с новым инсулино�

вым заводом представители Минздрав�
соцразвития переместились в круглый
зал  областной администрации, где со�
стоялось  заседание, на котором обсуж�
дался ход реализации программы лекар�
ственного обеспечения льготных катего�
рий  граждан в Орловской области.

Начальник управления  здравоохра�
нения департамента социальной поли�
тики Орловской области Т.Н. Васина рас�

сказала, что если  от набора социальных
услуг в 2006 году отказались  61,3 процен�
та льготников, то  на 2007 год  эта цифра
уже составила 63 процента. Отказавши�
еся нарушили принцип страховой меди�
цины "здоровый платит за  больного",
что привело к ограничению финансиро�
вания федеральной программы допол�
нительного лекарственного обеспече�
ния, основанной на месячном подуше�
вом доходе. Рост стоимости одной пози�
ции  лекарственного средства, включен�
ного в перечень  лекарственных средств
с января 2005 года по январь 2006 года,
составил 61,2 процента, что связано с
включением в перечень дорогих импорт�
ных препаратов, отметила Васина.

Долг федерального бюджета  по про�
грамме дополнительного лекарственно�
го  обеспечения (ДЛО) за 2006 год со�
ставляет  (на 19.04. 2007 г.) 306,5 млн.
рублей, он сократился на 58  млн. рублей
за счет погашения  задолженности Фе�
деральным фондом обязательного ме�
дицинского страхования.

Доступность  лекарственной помощи
населению в 2007 году  крайне ограниче�
на. Исходя  из установленного нормати�
ва финансовых затрат на одного гражда�
нина в размере  378,75 руб. в  месяц  ли�
мит финансирования  программы ДЛО
для области составил 203,3 млн. руб.,
что в 2,3 раза меньше базовой потребно�
сти. Для улучшения ситуации с лекар�
ственным обеспечением льготных кате�

горий граждан управлением здравоох�
ранения области принимается ряд мер
по оптимизации расходования средств,
выделяемых на программу ДЛО. В част�
ности, проверки,  проведенные совмест�
но  с  ГУ Росздравнадзором  по Орлов�
ской области, ТФОМС, СМО,  выявили
целый ряд дефектов при оформлении и
выписке лекарственных средств в целом
по области. Среди них —  отсутствие в
карте амбулаторного больного записи
об осмотре пациента,  обоснования на�
значения лекарственного препарата; на�
значение лекарственного препарата без
проведения дополнительного обследо�
вания, предусмотренного стандартом,
или без консультации узким профиль�
ным специалистом и другие. Кстати,
больше всего нарушений фиксируется в
лечебно�профилактических учреждени�
ях г. Орла.

Особо подчеркивалась необходи�
мость выведения из программы ДЛО и
подготовки отдельной федеральной про�
граммы финансирования высокозатрат�
ных заболеваний, таких, как сахарный
диабет, гемофилия, рассеянный скле�
роз, лейкоз и другие.

Проблем с лекарственным обеспече�
нием действительно много, они извест�
ны, они решаемы. Тем не менее,  обра�
щаясь к орловским медикам, руководи�
тель Федерального агентства по здраво�
охранению и социальному развитию
Ю.Н. Беленков  поблагодарил всю рос�

сийскую медицину. И есть за что: в про�
шлом году смертность по стране снизи�
лась  на пять процентов, в этом  — уже на
семь. 

— В нашей стране повысилась рожда�
емость. У нас впервые за 15 лет несколь�
ко регионов с нулевым убытком населе�
ния. Впервые за 15 лет! Общая же убыль
населения снизилась практически в три
раза, — подчеркнул он.

ЗДОРОВЫЕ
РОДИТЕЛИ —

ЗДОРОВЫЕ ДЕТИ
— Какие вы красивые! Желаю вам сча�

стья! — сказал губернатор Е.С. Строев,
обращаясь к молодым мамам в Орлов�
ском областном родильном доме. 

Женщины в ответ лишь смущенно
улыбались, прижимая к груди малышей. 

Не случайно  это  медицинское учреж�
дение  в рамках рабочего  визита   посе�
тили представители Минздравсоцразви�
тия. Медикам есть что показать: уже не
первый год здесь работают "клиника,
дружественная молодежи", а также се�
мейно�консультативный центр "Береги�
ня", где квалифицированные специалис�
ты помогают подросткам сохранить и по�
править свое здоровье; помогают жен�
щинам подготовиться к родам, благопо�
лучному течению беременности, что по�
зволяет избежать  осложнений в  пред�
родовой и родовой периоды. На  базе
областного родильного дома создан  пе�
ринатальный центр, благодаря чему по�
явилась уникальная возможность не
только выявлять у новорожденных на на�
чальных стадиях  наследственные забо�
левания, но и разрабатывать и прово�
дить  реабилитационные мероприятия.

…Пока на месте сверхсовременного
многопрофильного медицинского цент�
ра Орловской областной клинической
больницы лишь котлован. На его строи�
тельство уже выделено 100 миллионов
рублей. Центр планируется открыть че�
рез два года. Юрий Беленков пообещал
приехать на открытие.

— Егор Семенович — политик госу�
дарственного уровня. Отрадно заметить,
что на Орловщине самое пристальное
внимание уделяется сохранению  репро�
дуктивного здоровья  подрастающего
поколения, будущих родителей, идет
строительство  такого важного для всей
России завода по производству инсули�
на,  — подчеркнул Ю. Н. Беленков.

Дина ЯГУПОВА.

ЛЕКАРСТВЕННЫЙ ГОЛОД: 
ПРОБЛЕМА РЕШАЕМА

На социальном факультете Орловского
государственного университета
открывается новое отделение
конфликтологии. Нужно заметить, что
орловский вуз вошел в число шести
российских высших учебных заведений,
осуществляющих подготовку по этому
направлению.
Обучение студентов будет направлено на 

углубленную подготовку в области гуманитар�
ных дисциплин, выработку способностей иссле�
дования конфликта, приобретение практичес�
ких навыков по их предупреждению и разреше�
нию.

Первые выпускники отделения конфликтоло�
гии уже получат дипломы бакалавров и дипло�
мы магистров, которые откроют молодым кон�
фликтологам возможность научной и препода�
вательской деятельности. 

28 апреля в 11 часов в корпусе социального
факультета ОГУ, расположенного  по адресу: 
г. Орел, ул. Московская, д. 159�а, пройдёт день
открытых дверей, где абитуриенты, заинтере�
совавшиеся новой специальностью, смогут по�
лучить более подробную информацию.

Анна АКАТЬЕВА.

НА ЗАМЕТКУ АБИТУРИЕНТУ

КОНФЛИКТЫ 
РАЗРЕШАТ ПРОФЕССИОНАЛЫ

С 1 мая на Орловщине вводится в дей�
ствие единый социальный проездной
билет. По инициативе областных влас�
тей существенно расширяются воз�
можности поездок по региону орлов�
ских льготников.
К примеру, гражданин, проживающий в

Ливнах, сможет воспользоваться своим би�
летом и в Орле. Для проезда будут доступны
все виды общественного транспорта, кроме
такси и маршрутных такси.

Билет будет действителен на всех приго�
родных маршрутах протяженностью до 50 ки�
лометров. Таким образом снимается пробле�
ма дачных поездок. При  этом все действую�
щие льготы для всех категорий льготников
сохраняются в полном объеме.

Яна ГОРЬ.

ПРОЕЗДНОЙ ДЛЯ ЛЬГОТНИКОВ

На правах рекламы.

ИЗВЕЩЕНИЕ
26 апреля 2007 года в 10 ча�

сов в малом зале здания город�

ской администрации состоится

пятнадцатое заседание Орлов�

ского городского Совета народ�

ных депутатов третьего созыва с

повесткой дня:

1. Об отчете главы муниципаль�
ного образования "Город Орел" —
мэра Орла о деятельности за 2006 г.

2. О внесении изменений в ре�
шение Орловского городского Со�
вета народных депутатов от
21.12.2006 г. № 10/173�ГС "О бюд�
жете города Орла на 2007 г.".

3. О проекте положения "Об ор�
ганизации работы с наказами изби�
рателей в городе Орле" (второе
чтение — окончательная редакция).

4. О предоставлении льготы по
арендной плате за использование му�
ниципальных нежилых помещений
МУП "Столовая №30".

5. О согласовании проекта по�
становления администрации г. Ор�
ла "О внесении изменений и до�
полнений в постановление адми�
нистрации г. Орла от 26.12.2006 г. 
№ 2328".

6. О согласовании проекта по�
становления администрации г. Ор�
ла "О тарифах на подключение к во�
допроводно�канализационной сис�
теме г. Орла".

7. О согласовании проекта поста�
новления администрации г. Орла
"Об установлении цен на отдельные
услуги муниципального унитарного
предприятия "Банно�прачечное хо�
зяйство".

8. О согласовании эскизного
проекта строительства торгового
центра по ул. Покровской,11 (ка�
дастровый номер 57:25:003 04 05)
Железнодорожного района г. Орла
ЗАО "Гидрокомплект".

9. О внесении изменений в поло�
жение "О Книге почета города Ор�
ла", утвержденное постановлением
Орловского городского Совета на�
родных депутатов от 24.02.2005 г.
№ 68/701�ГС (в редакции от
25.01.2007 г. № 11/205 �ГС).

10. О согласовании кандидатур на
должность мирового судьи.

11. О составе комиссии по при�
своению звания "Почетный гражда�
нин города Орла".

12. Об организации летнего от�
дыха детей и подростков города
Орла в 2007 году.

13. О внесении изменений в це�
левую программу "Обеспечение
жильем молодых семей" на 2006—
2010 годы в г. Орле", утвержденную
решением Орловского городского
Совета народных депутатов от
29.06.2006 г. № 5/057�ГС (в редак�
ции от 30.11.2006 г. № 9/162�ГС).

14. Разное.

СООБЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ
ГОДОВОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ

АКЦИОНЕРОВ
открытого акционерного общества

"Гамма"
Место нахождения общества: г. Орел, 

ул. Комсомольская, 102.
Уважаемый акционер!

Совет директоров ОАО "Гамма" 
сообщает о созыве

годового общего собрания акционеров.
Форма проведения общего собрания

акционеров — совместное присутствие акци�
онеров для обсуждения вопросов повестки
дня и принятия решений по вопросам, постав�
ленным на голосование с предварительным
направлением (вручением) бюллетеней для
голосования.

Собрание состоится 17 мая 2007 года 
в 15 часов 30 минут.

Время начала регистрации участников
собрания — в 13.00 17.05.2007 г.

Место проведения собрания: г. Орел, 
ул. Комсомольская, 102, в помещении конфе�
ренц�зала ОАО "Гамма".

Лица, имеющие право на участие в общем
собрании акционеров, могут направить обще�
ству заполненные бюллетени заранее. В голо�
совании принимают участие бюллетени, посту�
пившие от лиц, имеющих право на участие в
общем собрании акционеров, до. 15.05.2007 г.

Почтовый адрес, по которому могут на�
правляться заполненные бюллетени: 302026,
г. Орел, ул. Комсомольская, 102.

Дата составления списка лиц, имеющих
право на участие в общем собрании акционе�
ров, — 10 апреля 2007 года.

Повестка дня:
1. Утверждение годового отчета, годовой

бухгалтерской отчетности, в том числе отчета
о прибылях и убытках открытого акционерно�
го общества "Гамма" и распределение прибы�
ли и убытков за 2006 год.

2. Утверждение аудитора открытого акцио�
нерного общества "Гамма" на 2007 г.

3. Принятие решения об объявлении годо�
вых дивидендов по итогам работы за 2006
год.

4. Избрание членов ревизионной комиссии
открытого акционерного общества "Гамма".

5. Избрание членов совета директоров от�
крытого акционерного общества "Гамма".

Информация для ознакомления предостав�
ляется лицам, имеющим право на участие в
общем собрании акционеров, с 26.04.2007 г.
по 17.05.2006 г. по адресу: г. Орел, ул. Комсо�
мольская, 102, каб. 39; тел. 43�69�30, контакт�
ное лицо —Татьяна Анатольевна Алешина.

Совет директоров
открытого акционерного общества

"Гамма".
Каждый акционер, прибывающий на годо�

вое общее собрание акционеров ОАО "Гам�
ма", должен иметь при себе паспорт. Пред�
ставитель акционера должен иметь паспорт и
доверенность, оформленную в соответствии
с требованиями пунктов 4 и 5 статьи 185 Граж�
данского кодекса РФ или удостоверенную но�
тариально.

ОБЪЯВЛЕНИЕ

РАЗВОД МОСТА 
ПО(ОРЛОВСКИ

На правах рекламы.


